

OMNIPRESENCIA

Un atributo de Dios.

Israel Bernabé Cabañas.
Alcholoa. Región 19 Guerrero.

Paz a vos a usted hermano(a) lector esperando en el Señor este gozando de sus grandes bendiciones que derrama día a día. Es una enorme dicha poder hablar de la palabra de Dios a través de estas líneas, con la finalidad de entender y comprender esta característica muy conocida de nuestro Dios y que nos permite entender su enorme grandeza, para así reafirmar nuestra fe al saber que Dios en su omnipresencia nos acompaña siempre en nuestro andar.

En las Sagradas Escrituras podemos ver como aquellos hombres y mujeres que caminaron en justicia delante de Dios, contaron siempre con la presencia del creador, y por eso tomare algunos ejemplos de ellos para así poder entender el objetivo de este artículo.

Moisés: un siervo de Dios muy conocido por nosotros, fue llamado para cumplir una gran misión: guiar al pueblo de Israel a la liberación de la esclavitud en Egipto. A los ojos humanos Moisés veía sus limitaciones y no se sentía capaz para realizar una tarea tan importante como aquella, ya que en él recaería toda la responsabilidad para dirigir a un pueblo tan grande hacia la tierra que Dios les había prometido por heredad, pero él no iba a realizar esta tarea sólo, Dios con su infinito poder estaría en todo momento a su lado para ayudarlo y esforzarse en esta gran labor, demostrando así su amor hacia el pueblo de Israel. Moisés sabía de sus limitaciones y se rehusaban a cumplir con lo que Dios le había encomendado *"Entonces Moisés respondió a Dios: ¿Quién soy yo, para que vaya a faraón y saque de Egipto a los hijos de Israel? Y él respondió; Ve porque Yo seré contigo..."* Éxodo 3:11,12.

Al leer este pasaje notamos cual fue la respuesta del Dios todo poderoso, él no veía limitaciones en Moisés y estaba seguro de que cumpliría con la encomienda que le había otorgado, sin embargo pienso que fue una respuesta dura y fuerte al mismo tiempo porque Moisés se olvidaba con quien

olvidaba con quien estaba hablando y del poder que tenía para hacer cumplir sus propósitos.

En el transcurso de esta historia notamos otro suceso importante cuando el pueblo de Israel y Moisés ya habían salido de Egipto y andaban por el desierto *"Y Jehová iba delante de ellos de día en una columna de nube para guiarlos por el camino, y de noche en una columna de fuego para alumbrarles; a fin de que anduviesen de día y de noche. Nunca se apartó de delante del pueblo la columna de nube de día, ni de noche la columna de fuego"* Éxodo 13:21,22. ¡Que suceso tan increíble! ¿No cree joven?, un ejemplo claro que nos recuerda que para Dios no hay imposibles, pues él es un ser todopoderoso.

Dichosos los que iban caminando por el desierto y vieron con sus propios ojos las maravillas de Dios, y fueron parte de sus grandes milagros siendo testigos de que su presencia estaba manifestada en esas columnas que los protegían de día y de noche en el desierto. Y si continuáramos leyendo a detalle el libro de Éxodo podríamos ver muchas demostraciones más de como la presencia de Dios era manifiesta de una u otra manera en Moisés y en su amado pueblo Israel.

Otro gran ejemplo de la demostración del poder de nuestro Dios lo tenemos en Josué sucesor de Moisés, cuando toma el liderazgo del pueblo, Dios le vuelve a reiterar las mismas palabras que había dicho a Moisés recordándole que su presencia iría en todo momento con él y que no lo dejaría solo. *"Y aconteció después de la muerte de Moisés siervo de Jehová, que Jehová habló a Josué hijo de Nun, ministro de Moisés, diciendo: Mi siervo Moisés es muerto: levántate pues ahora, pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo les doy a los hijos de Israel."*

Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, todo lugar que pisare la planta de vuestro pie. Desde el desierto y este Libano hasta el gran río Éufrates, toda la tierra de los Heteos hasta la gran mar del poniente del sol, será vuestro término. Nadie te podrá hacer frente en todos los días de tu vida: como yo fui con Moisés seré contigo; no te dejaré, ni te desampararé" Josué 1:1-5. Con estos versos reafirmamos la promesa de Dios hacia Josué haciéndole ver que estaría siempre con él, así como lo fue con Moisés. No olvidando qué fue lo que el Señor le pidió a Josué para poder continuar con esta gran tarea que había colocado ahora en sus manos: "Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente: no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios será contigo, en donde quiera que fueres" Josué 1:9.

Con estos ejemplos claros podemos ver que Dios es Omnipresente y que a lo largo de la historia ha manifestado su poder y su protección para sus hijos siempre. Como explicaba al principio, podemos seguir buscando más ejemplos acerca de aquellos siervos que relatan las escrituras, donde la presencia de Dios estuvo con ellos en momentos difíciles y de aflicción, demostrando que de su mano, y teniendo fe, podían ser hechas grandes cosas en la tierra.

Joven, cuando bajamos a las aguas del bautismo y hacemos un pacto con nuestro Dios demostramos que hay una plena confianza y una fe viva en él. Estamos conscientes y sabidos que las pruebas en nuestra vida espiritual serán aún más constantes y difíciles, que quizás harán cimbrar nuestra fe y buscarán hacer flaquear el espíritu de fortaleza que hemos recibido, haciéndonos dudar del poder de nuestro Dios para ayudarnos en nuestras flaquezas. Pero es en esos momentos de debilidad en donde debemos recordar que no estamos solos y que los ojos y la presencia de Dios están sobre todos aquellos que lloran y sufren por amor a su nombre, y que hacen su voluntad: "Los ojos de Jehová están sobre los justos, y atentos sus oídos al clamor de ellos" Salmos 34:15. quizá has pasado o estás pasando por alguna situación difícil, pero recuerda que en el desierto por el que estás atravesando hay una nube y una columna de fuego que te acompaña de día y de noche.

Dios nos dice por medio del profeta Isaías estas hermosas y reconfortantes palabras: "No temas, que yo soy contigo; no desmayes, que yo soy tu Dios que te esfuerzo: siempre te ayudaré, siempre te sustentare con la diestra de mi justicia." Isaías 41:10. En este verso antes citado nos damos cuenta que Dios está al pendiente de sus hijos y que su presencia esta con cada uno de nosotros, es por ello que no debes tener temor de las cosas de este mundo. Hagamos nuestras las palabras del profeta Jeremías que dicen: "Más Jehová está conmigo como poderoso gigante..." Jeremías 20:11. "... Porque el que en vosotros esta; es mayor que el que está en el mundo" 1a Juan 4:4. Nunca llegues a pensar que estás solo, tenemos el privilegio de tener al mejor Padre, al mejor Amigo, al mejor Consejero y al mejor Acompañante. El rey David dice en un Salmo: "Aunque mi padre y mi madre me dejaren, Jehová con todo me recogerá" Salmos 27:10.

Si te encuentras estudiando fuera de casa, alejado de tu familia o te encuentras en un trabajo alejado de tus seres queridos o por diferentes motivos te tuviste que mudar lejos siempre recuerda que no estás solo, ten la seguridad que al estar caminando por la calle, o al viajar en carretera, estando en el trabajo, la escuela o en tu casa, Dios está contigo; el té cuida y te acompaña.

No olvidemos la recomendación de Dios para Josué "Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente: no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios será contigo en donde quiera que fueres" Josué 1:9. Recordemos también que no estamos ocultos ante la presencia de Dios y que debemos de cuidar nuestro andar y nuestro actuar, en todo momento y en todo lugar "¿A dónde me iré de tu espíritu? ¿Y adónde huiré de tu presencia? Si subiere a los cielos, allí estas tú: Y si en abismo hiciere mi estrado, he aquí allí tú estás...Aun allí me guiara tu mano, y me asirá tu diestra" Salmos 139:7-8,10. Recuerda que Dios es Omnipresente: "...Y he aquí, Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo..." Mateo 28:20. Que la bendición de Dios sea contigo querido hermano: Paz a vos.